



Von den sieben Schwaben.

Das ist eine wundersame Mär, die von den sieben Schwaben zu vermelden ist, welche vor vielen, vielen Jahren lebten. Die Schwaben sind nämlich ausgezogen in die Welt, um ein Abenteuer zu bestehen und eine kühne Heldenthat zu vollbringen. Und sie haben das Abenteuer bestanden und die Heldenthat vollbracht, darum ziemt es sich, die Namen der tapfern Leute zu nennen, damit die Nachwelt von ihnen erfahre und Kinder und Kindeskinde den Ruhm der sieben Schwaben verkündigen und weitertragen können.

Zuerst sind die sieben Schwaben zusammen nach der altberühmten Stadt Augsburg gezogen, um sich daselbst mit Waffen und Wehr zu versehen. Sie gingen zum geschicktesten Waffenschmied, und der Allgäuer nahm das Wort und begann also: „Meister, Euch ist nicht unbekannt, wie dort in der Gegend